

GWAdriga

Erfolgreichstes Jahr seit Gründung

[31.01.2023] Mit sieben Millionen Zählpunkten und 800.000 intelligenten Messsystemen ist GWAdriga Marktführer unter den unabhängigen Full-Service-Anbietern für die Smart-Meter-Gateway-Administration.

Mit nunmehr rund sieben Millionen Zählpunkten und 800.000 intelligenten Messsystemen unter Vertrag konnte GWAdriga seine Position als Nummer eins unter den unabhängigen Full-Service-Anbietern für die Smart-Meter-Gateway-Administration im Jahr 2022 deutlich ausbauen. Das entspricht einem Wachstum von mehr als 30 Prozent, zu dem Neukunden wie die Nürnberger N-Ergie oder die ehemaligen MeteringSüd-Gesellschaften entscheidend beigetragen haben. Dies teilt das Unternehmen mit. Operativ betreibt GWAdriga zum Jahreswechsel bereits rund 22.000 intelligente Messsysteme für seine Kunden. „Die erwartete Konsolidierung auf dem Markt für Gateway-Administration hat begonnen und gleichzeitig wird in diesem Jahr endlich die Handbremse für den Smart-Meter-Roll-out gelöst. Daher sehen wir auch für 2023 ein erhebliches Wachstumspotenzial und gehen davon aus, dass wir bald die Marke von einer Million Smart Meter erreichen werden“, sagt Michal Sobótka, Geschäftsführer von GWAdriga. Zusätzliche Wachstumsimpulse erwartet GWAdriga aber auch von anderen Themen wie dem CLS-Management, mit dem sich das Unternehmen bereits beschäftigt. Neben neuen Kunden wird GWAdriga in diesem Jahr auch personell und räumlich wachsen. So wird das Unternehmen am Standort Kurfürstendamm in Berlin aufgrund des Wachstums zusätzliche Flächen beziehen und das Team von derzeit 25 Mitarbeitenden weiter ausbauen.

(ur)

Stichwörter: Smart Metering, GWAdriga, Smart Meter Gateway